



8 Pièces

420 m²

Réf. 85037825

7 500 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à proximité du charmant village de Valbonne, et des écoles internationales telles que la Mougins School et le CIV, cette bastide, entièrement rénovée avec des matériaux de haute qualité, offre une vue panoramique époustouflante sur les montagnes du Boréon. Elle dispose d'un vaste salon lumineux, d'une salle à manger chaleureuse et d'une cuisine spacieuse équipée d'un îlot central, de sept chambres, dont une suite parentale avec dressing et salle de bains attenante, ainsi que 4 salles d'eau. Deux mezzanines ont été astucieusement aménagées en bureau, salle de sport et atelier, ...

Ideally located close to the charming village of Valbonne and international schools such as Mougins School and the CIV, this bastide, completely renovated using high-quality materials, offers breathtaking panoramic views of the Boréon mountains. It features a vast, light-filled living room, a cosy dining room and a spacious kitchen with central island, seven bedrooms, including a master suite with dressing room and en suite bathroom, and 4 shower rooms. Two mezzanines have been cleverly converted into a study, sports room and workshop, adding a versatile dimension to this property. You can ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

